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□ 会　長　　松野　秀計
□ 副会長　　永瀬　　章
□ 幹　事　　小泉　宣昭
会報委員長　 川崎　賢二

□ 題　字　　松野　秀計
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶　続き

出席報告

会員数：31名
出席数：25/31名
出席率：80.65%
欠席者：6名（出席免除2名　87.10%）
来訪者 ：住友不動産（株） 太田　真智様  　

献血例会

第 1630 回 例会　5/25（水）

担当：社会奉仕委員会

慶祝行事・卓話（１１）
１００万＄

第 1628 回 例会　5/11（水）

担当：森本・一瀬　会員

 

会長挨拶

　みなさん、こんにちは。
　本日は臼井会員がご友人を連れて来て下さい
ました。
　住友不動産、新築そっくりさん戸建第６事業
所岐阜エリア岐阜営業所所長の太田真智様です。
本日はロータリークラブの例会を体験していた
だき、是非ともご加入いただけるとありがたい
と思っております。
　皆さん、私の変化に気づかれた方はみえませ
んか？　誰も気づかれませんか・・・。　
　実は４月の１１日から減量をはじめ今日で１
ヶ月が経ちました。
毎日３食食べる食事の内容で、炭水化物の接種
をどこかの１回だけに抑え、夜食、間食は極力
なくす。夜のラウンジのチャームもちょこっと
つまむ程度、帰りに食べる締めのラーメンはな
し。無理なく継続ができる程度の内容で始め、
４月１１日、１２３．８キログラムからスター

トしました。
５月１１日今日現在で　１１６．８キログラム
先程のみなさんの反応の通り、見た目は対して
かわっておりませんが、ベルトの穴の位置が１
つ手前にきました。
この調子で、年内には目標の９８キログラムを
指して頑張りますので、年末のクリスマス例会
のイベントの一つにでもしてください！

卓話（１２）
アシスタントガバナー訪問
１００万＄

第 1629 回 例会　5/18（水）

担当：西垣・安藤重　会員

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い
　５月　３日　　谷田　　育子　会員
　５月１０日　　山口　　八郎　会員
　５月１５日　　榊原　　典夫　会員
　
２．ご婦人誕生日のお祝い
　５月　３日　　国井　　節子　　様
　５月　９日　　川島　　良子　　様
　５月１５日　　西垣　　知世　　様
　５月２０日　　小泉　　明美　　様
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　 　　　　会報・広報　４月担当　川崎　賢二

例会行事（敬称略）

・卓話　一瀬　会員
　日本におけるグラウンドアンカーの現状と今
　後の展望と、クロースビームについて、配ら
　れた資料をもとに本業であるアンカー工法を
　説明され、揖斐川町の暮らしの中に息つく歴
　史では、日本最大の総貯水量を誇る徳山ダム
　の周りにも同じ技法でアンカーが使われ、ま
　た（君が代）発祥の地、伊吹山とさざれ石、
　西美濃天文台・西美濃天文台・プラネタリウ
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次回例会のご案内

担当者：社会奉仕委員会

第１６３０回　例会　５月２５日（水）

　 　　　　会報・広報　５月担当　安藤　重広

献血例会       

例会行事（敬称略）続き慶祝行事（敬称略）続き

３．結婚記念日のお祝い
　５月　２日　　河村　　訓陸　会員
　５月　７日　　片桐　順一郎　会員
　５月１５日　　高橋　　　正　会員
　５月１９日　　岡田　一二三　会長

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

片桐順一郎：結婚記念日をお祝い頂きありがと
　　　　　　う
山口　八郎：誕生日を祝って頂き有難うござい
　　　　　　ます　
永瀬　　章：長良川の風物詩（鵜飼い）が本日
　　　　　　開幕です
高橋　　正：１６日婦人の会奥様によろしく
安藤　重広：ＩＧＭお疲れ様でした。

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・社会奉仕委員会　辻　委員長
　５月２５は献血例会です。

幹事報告事項

本日は、合同理事会です

　ム等があり揖斐川町に来る際、本日の話の内
　容も含め行く道中アンカーもぜひご覧になっ
　て下さい。

・森本会員ロータリーのモットー（超我の奉仕）
　（最もよく奉仕する者、最も多く報いられる）
　相手の為に対して尽くすことが最後には報い
　られるを元に日々の生活を送って下さい。
　また日頃ロータリーの思いについてチャータ
　ーメンバーが少なくなり、スタート時の思い
　と現代とでは違いがあります。出席委員会に
　ついては出席報告の間隔が一週間単位ではな
　くなっています。
　会報・広報委員会出来るだけ詳細に明記する
　ようにして下さい。
　プログラム委員会・例会変更時プログラム委
　員長から会報・幹事・各委員長に報告。
　会員増強委員につきましては半期前から活動
　を始め計画及び予算をあげるろうにして下さ
　い。ロータリー情報委員会につきましては会
　員の教育的立場にありますので、よろしくお
　願い致します。
　職業奉仕委員会・財団の事前に予算を計上し、
　Ｒ財団委員会・米山奨学委員会は責任をもっ
　て寄付金を集めて下さい。


